

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
21/03/2011	LA SEGUNDA (STGO-CHILE)	55	2	UNIVERSIDADES CATOLICA, DEL DESARROLLO Y LOS ANDES LIDERAN EXAMEN MEDICO

# Universidades Católica, del Desarrollo y los Andes lideran Examen Médico Nacional

Una fuerte arremetida tuvieron las universidades privadas en los resultados del Examen Único Nacional de Medicina 2010, cuyas calificaciones fueron entregadas hoy. Se trata de una prueba clave, pues habilita a los doctores para ejercer en el sistema público, obtener becas y poder atender por la modalidad de Fonasa.

Los primeros lugares en el ranking los obtuvieron las universidades Católica (82,7 puntos), del Desarrollo (78,9), Los Andes (78,5), Finnis Terrae (74,7), Diego Portales (74,3) y de Chile (73,6), las que sobrepasaron ampliamente los 51 puntos con que se considera aprobado el test. El peor desempeño —como escuela— lo tuvieron la U. del Mar, la U. Católica de la Santísima Concepción y la U. de Antofagasta.

El año pasado el primer lugar lo tuvo también la U. Católica; el segundo puesto fue de la U. Finnis Terrae y el tercero, la U. del Desarrollo. Mientras, la U. de Chile, la más antigua del país, tuvo el tercer puesto en 2009.

¿Qué explica los buenos indicadores de los planteles privados?

La decana de Medicina de la U. de Chile y presidenta de la Asociación de Facultades

El 94% de los médicos titulados en Chile pasó el test... mientras que el 88% de los que estudiaron fuera del país sacaron nota roja.

de Medicina (Asofamech), Cecilia Sepúlveda, sostiene que “no hay que ver tan solo las cifras de este año, sino que se debe observar la evolución completa y la universidad de Chile ha tenido un resultado consistente en el tiempo”.

Aseveró que algunas casas de de estudios privadas muestran buen desempeño, “lo que da cuenta de que hay una buena preparación especial para esta prueba”.

Este año rindieron el examen 1.677 egresados de 19 escuelas de medicinas de todo el país. De acuerdo con los resultados de la medición, el 94% de los que rindieron aprobó, mientras que el 6% no lo hizo. Uno de los datos que más llaman la atención es que varios planteles privados tuvieron un alto porcentaje de egresados con mal desempeño. Ejemplo de ello fueron la U. del Mar, que el

48% reprobó, mientras que la U. Católica de la Santísima Concepción, el 20% no pasó.

## Titulados en el exterior: reprobó 88%

Beltrán Mena, director del Examen Médico, afirmó que “lo relevante es que la mayoría de los que dieron la prueba sí aprobó. Quienes no sacaron una buena nota no están en el sistema público por lo que no debe haber preocupación”.

El examen mostró que el 88% de los titulados en universidades extranjeras sacó mala nota de la medición. La decana Sepúlveda agrega que la prueba “es muy importante y se trata de un examen que da resultados validados y serios sobre la realidad de los egresados”.

La presidenta de Asofamech explicó que las cifras “tienen que llamar a las escuelas a analizar si la docencia está reflejando los conocimientos que está obteniendo y los contenidos son los que contempla este examen y sacar sus conclusiones. Cuando hay alta tasa de reprobación debe haber una fuerte reflexión”. Quienes sacaron “nota roja” podrán dar nuevamente el test este año.